

Sportklinik-Auszubildender als Jahrgangsbester ausgezeichnet

SIHK zu Hagen würdigt Absolventen für ihre Leistungen

Die Industrie- und Handelskammer zu Hagen (SIHK) hat Leon Scholz, ehemaligen Auszubildenden der Sportklinik Hellersen, als einer der besten Absolventen seines Jahrgangs im Ausbildungsberuf Kaufmann für Büromanagement ausgezeichnet. Mit 92 Prozent in der Abschlussprüfung und der Gesamtnote 1,8 hat er Maßstäbe gesetzt und sich diese besondere Anerkennung mehr als verdient. Die Bestenehrung fand am 9. Oktober in feierlichem Rahmen in den Räumen der SIHK zu Hagen statt.

„Wir sind sehr stolz auf Herrn Scholz. Sein großes Engagement, seine hohe Lernbereitschaft und sein ausgeprägter Teamgeist haben nicht nur maßgeblich zu seinem sehr guten Abschluss beigetragen, sondern auch unser Haus bereichert. Wir gratulieren Herrn Scholz ganz herzlich zu dieser Auszeichnung“, sagt Leonie Schaulandt, Personalleitung der Sportklinik Hellersen.

Bereits früh war für Leon Scholz klar, dass er eine kaufmännische Laufbahn einschlagen möchte: „Eine handwerkliche Ausbildung kam für mich nie in Frage. Schon in der Schule habe ich entdeckt, dass mir das strukturierte und organisierte Arbeiten besonders liegt.“ Während seiner Ausbildung konnte er seine Stärken in verschiedenen Abteilungen entfalten, wertvolle Einblicke gewinnen und das Gelernte direkt praktisch anwenden. „Ich habe unglaublich viel gelernt und freue mich sehr, dass ich nach meiner Ausbildung von der Sportklinik Hellersen übernommen wurde“, sagt Leon Scholz.

Mit dem Abschluss seiner Ausbildung ist er als Mitarbeiter im Einkauf der Sportklinik Hellersen tätig, wo er mit Engagement und frischen Ideen zum Erfolg des Teams beiträgt. Die Auszeichnung der SIHK würdigt nicht nur seine hervorragenden Leistungen, sondern setzt auch ein Zeichen dafür, wie engagierte junge Talente in der Region gefördert und gefeiert werden.

Über die Sportklinik Hellersen

Die Sportklinik Hellersen ist eine hochspezialisierte Klinik für Orthopädie, Unfallchirurgie, Sportmedizin und Endoprothetik in Lüdenscheid. Jährlich behandeln unsere Ärzteteams rund 50.000 Patientinnen und Patienten – von Nicht-Sportlern über Freizeitsportler bis hin zu Spitzensportlern. Besondere Schwerpunkte bilden das Deutsche Wirbelsäulen- und Skoliosezentrum, das Zentrum für künstlichen Gelenkersatz, die Spezielle Schmerzmedizin sowie die sportmedizinische Betreuung im Auftrag von LSB und DOSB. Ergänzt wird das Angebot durch plastisch-ästhetische Eingriffe und ein eng angebundenes MVZ mit sieben Standorten.

Unter der Trägerschaft des Sporthilfe NRW e.V. steht die Klinik seit über 75 Jahren für interdisziplinäre Versorgung auf höchstem Niveau. Seit 2023 treibt sie mit dem Hellersen Hospital gezielt die internationale Vernetzung und den globalen Wissenstransfer voran.

Pressekontakt: Sportklinik Hellersen

Marketing und PR, marketing@hellersen.de

Sarah Burghaus, Pressesprecherin, Head of Marketing, PR & Customer Service

Sarah.Burghaus@hellersen.de